



Ausflüge mit dem Drahtesel

Offen für alle

Eingeladen sind Familien von Polizeibediensteten (Vollzugsbeamt*innen und Angestellte), egal ob alleinerziehend oder allein reisend mit Kindern oder klassisch Vater-Mutter-Kind oder Patchwork oder auch Mitreisende ohne Kinder. Alle sind herzlich willkommen! Aus wirtschaftlichen Gründen soll niemand zu Hause bleiben müssen. Gerne können Sie sich bei Sabine Christe-Philippi melden. Wir finden eine Lösung miteinander.

Für Sie im Einsatz: Das Team



· Anna Albert
Polizeiseelsorgerin Hessen



· Sabine Christe-Philippi
Polizeiseelsorgerin Hessen



· Markus Reuter, Leitung
Polizeiseelsorger Rheinland-Pfalz



· Melissa Krost
Seelsorgerin, Kinderbetreuung

Träger der Freizeit

Die Katholische Polizeiseelsorge im Land Hessen sowie die Polizeiseelsorge Rheinhausen-Nahe veranstalten diese Reise. Das Bischöfliche Ordinariat, Dezernat Seelsorge, Postfach 1560, 55005 Mainz, ist der rechtliche Träger dieser Veranstaltung.

Wir beantworten ihre Fragen

Leitung: Anna Albert und Sabine Christe-Philippi
Ansprechpartnerin für Fragen und die Anmeldung:
Sabine Christe-Philippi, T 0176 - 3143 68 03
sabine.christe-philippi@polizeiseelsorge.org



www.GOTTISELIG.net, Fotos: ©TZ SPO, Teamfotos: privat

Nordsee St. Peter-Ording



Familienurlaub in Schleswig-Holstein
für Polizeibedienstete
17.-24. Juli 2021



Katholische Polizeiseelsorge im Land Hessen
www.hessen.polizeiseelsorge.org

Katholische Polizeiseelsorge in Rheinland-Pfalz
www.rlp.polizeiseelsorge.org



Urlaub am Nordseestrand von St. Peter-Ording



Westküstenpark und Robbarium



Meine Familie und ich



Zeit zum Entspannen

Der gemeinsame Urlaub mit Familien von Polizeibediensteten findet im Jahr 2021 im Campushus in St. Peter-Ording an der Nordsee statt (www.campushus.de). St. Peter-Ording liegt auf der Halbinsel Eiderstedt und ist für seine Pfahlbauten am Strand bekannt. Der 12 km lange Strand mit feinem Sand lädt jederzeit zum Baden, Spazieren gehen, Sport treiben uvm. ein.

Freizeit pur: in Gemeinschaft oder individuell

Fester Bestandteil der Tage ist es, etwas miteinander zu unternehmen. Deshalb sind auch in diesem Jahr wieder gemeinsame Unternehmungen im Teilnahmebeitrag bereits enthalten. Die Teilnahme am gesamten Programm oder an einzelnen Programmpunkten ist freiwillig. Es besteht jederzeit die Möglichkeit, sich selbstständig auf den Weg zu machen oder in der Unterkunft zu bleiben. Eine Gutschrift der dann möglicherweise nicht in Anspruch genommenen Eintrittsgelder kann jedoch nicht erfolgen, da es sich um eine Mischkalkulation handelt.

Das Campushus: unkomplizierter Urlaub mit Herz

Das Campushus befindet sich im Ortsteil Böhl – eher ruhig gelegen. Die Anlage bietet ein umfangreiches Sportangebot (Minigolf, Fußball, Tennis, Beachvolleyball) und verfügt über die Möglichkeit, Fahrräder auszuleihen. Es sind nur wenige Gehminuten zum Böhler Strand.

Familienzimmer: Bodenständig und gut ausgestattet

Wir werden in Stuben und Quartieren (bis zu 5 Personen einer Familie) untergebracht sein. Hierzu gehört jeweils ein eigenes Bad mit WC.

Angebotsvielfalt: für Sportbegeisterte und Naturfreaks

Die Region hält zahlreiche Freizeitmöglichkeiten bereit: Beliebt sind Fahrten in die nahe Umgebung (Husum, Büsum, Friedrichstadt), Outdoor-Aktivitäten wie Strandtage, Beachvolleyball, Kiten, Fahrradtouren, Spaziergänge im nahen Wald und vieles mehr.

Die individuellen Tagesprogramme haben alle im Blick: Die kleinen und die großen Gäste. Für die Erwachsenen bieten sich zudem Räume der Begegnung mit spirituellen und thematischen Angeboten – Kinderbetreuung während diesen Zeiten inklusive.

Preise: familienfreundlich fair

Das Campushus ist auf den Urlaub für und mit Familien eingestellt und hat ausgesprochen familienfreundliche Preise, ohne Unterscheidung nach Lebensalter.

Erwachsene (7 Tage): 375 €

Kinder und Jugendliche (7 Tage): 350 €

Kinder bis 3 Jahre werden kostenfrei aufgenommen.

Leistungen: All inklusive

- Übernachtung, Vollverpflegung, Handtücher, Bettwäsche
- Kurtaxe für St. Peter-Ording (Erwachsene)
- Kinderbetreuung
- Kosten für 3 Programmpunkte:
 - Besuch im Westküstenpark mit Robbarium
 - Fangfahrt mit dem Krabbenkutter MS Hauke ab Büsum
 - Grachtenfahrt in Friedrichstadt

Anreise in eigener Verantwortung (die Fahrt durch den Elbtunnel bitte unbedingt zeitlich einplanen)!

Ihre Reiseanbieter: aufmerksam und erfahren

Die Idee, mit anderen Familien in den Urlaub zu fahren, ist für das Team der Katholischen Polizeiseelsorge nicht neu. Seit 2013 machen Familien von Polizeibediensteten gemeinsam Urlaub. Familien, die erstmals mitfahren, sind genauso willkommen, wie die Familien, die schon häufiger dabei waren.



Wanderungen im Watt